

COMMUNIQUE DE PRESSE

AMIENS VILLE D'AVENIR SALUE LE PARCOURS DE BRIGITTE FOURE ET POURSUIT SES TRAVAUX DE PREPARATION DES ELECTIONS MUNICIPALES DE 2026

Amiens, le mardi 8 octobre 2024

En décidant de démissionner de son mandat de maire, Mme Brigitte Fouré a tourné hier une page de l'histoire de notre belle ville d'Amiens.

L'association Amiens Ville d'Avenir salue son travail, sa ténacité et son engagement sans faille pendant plusieurs décennies au service de notre ville, de notre territoire et de nos concitoyens.

« Nous saluons le parcours de Brigitte Fouré qui a consacré une grande partie de sa vie à l'intérêt public dans les instances régionales, départementales, européennes et bien entendu en tant que maire d'Amiens entre 2002 et 2007 puis de 2014 à aujourd'hui » explique Aurélien Caron, Président d'Amiens Ville d'Avenir.

« Sa démission ne change rien au fait que notre ville a besoin de profonds changements et d'une nouvelle dynamique. Nous souhaitons écrire avec les Amiénoises et les Amiénois une nouvelle page de notre histoire commune. Nous poursuivons avec enthousiasme nos rencontres, nos débats et nos groupes de travail pour présenter à nos concitoyens un projet solide et novateur pour les élections municipales de 2026 ».

Après la venue du Premier ministre, Michel Barnier, au mois d'avril dernier, Amiens Ville d'Avenir recevra le jeudi 24 octobre à 18h30 à l'espace Dewailly, l'essayiste et chroniqueur Guillaume Larrivé, président de l'Institut La France Demain, think-tank des Républicains, pour son 6^{ème} débat d'avenir consacré au thème de l'immigration.

Contact presse : amiensavenir@gmail.com / 06 65 74 34 36 / Plus d'informations sur notre site Internet en cliquant [ICI](#)